
◎田村敏和市長  

 

ただいまの再質問にお答えをいたします。 

 あと残り２地区となっておりますが、２地区の方におかれましても、ただいま準備に

向けて鋭意話合いが進んでいるとお聞きしております。 

 私としましても、山田前市長が言っておりましたように、防災というものを一つ大き

なポイントとして全地区において取り組んでいただいて、どこの地区でも防災、それを

中心として、市民協働のまちづくりをぜひ進めていただきたいと思っております。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 


